
       自治会役員として２年たったところで会長職を 

       引き受けましたが、あっという間に１年が過ぎま

した。経験不足のために皆さんにご迷惑をおかけしたことも多々

あったと思います。３年目でやっと慣れてきた気がしますので、

もう少し皆さんのお役に立つよう活動するつもりです。あまり頑

張りすぎにはならず、しかし成果は出すよう効率化を目指し頑張

ります。              （8-207 塚本 英史） 
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         ドリームハイツを安心、安全と住みやす 

                  い環境を確保できる様、各役員の方々と

協力して取り組んできました。課題に取り組む度に、自治会

の活動の奥の深さと 多様性に戸惑いながら、もう３年が過ぎ

てしまいました。長くもあり、短く感じる３年間でした。皆

様の協力と支えにより何とか事務局をこなすことができまし

た。大変有意義な３年間でした。     (11-805 郷内 敏夫) 

この一年は例年に比べ、長く感じられたというのが実感です。

昨年の今頃は、早く一年後の桜を見たいと思っていました。

ようやく今年も桜の開花予想が３月 27 日頃と発表があり、

やっと、ホッとした気持ちになれます。当初は未知への挑戦

の為、獏とした恐怖感がありましたが、幸い事務局は明晰で

有能な上司、聡明で大人の対応のできる同僚に恵まれたお蔭

で、やがてその不安は払拭できました。 

単なる杞憂でした。一糸乱れぬチームワークが保持できたの

も上司の人柄と強大なリーダーシップのお蔭でした。お二人

には心より感謝しております。有難うございました。自治会

活動は物見遊山気分で臨んだ訳ではありませんが、これと云

える程の実績が残せなかったのは、私の力不足だと反省して

います。ただ自治会の仕組みや役割が朧げですが判ったのは

一定の収穫だったと思います。今後の自治会の大きな課題は

会員の高齢化による役員の人材不足のように思いました。あ

と残りわずかの任期、跡を濁さないような飛び立ちを心がけ

たいと思います。                  （12-1002和田 広泰） 

役員互選会で、事務局次長に決まった時、私の頭の中が真白

になりました。その日から、色々な行事、役員会を経て、あ

っという間の一年が過ぎました。役員の皆様、事務の山田さ

ん、三瓶さん、事務局長の郷内さん、次長の和田さん、他の

役員さんに支えられ、今日にいたりました。 

私にとっての平成 29 年は、とても充実した一年となり、皆

様との出逢いに感謝しています。来年度の役員の皆様、大変

な時もあると思いますが、楽しいことも沢山あるので、一年

間頑張ってよろしくお願いいたします。ふつつかな私で申し

訳ありませんでした。               （6-102土井みつ子） 

 

         昨年、自治会・副会長Ａをさせて頂く前は 

        一年経つのがとても早く感じていました。 

副会長Ａをやり始めてからは会議、イベント、準備などでとて

も忙しく、一年がとても長く感じました。何とかやり終える事

が出来て良かったです。退任される役員の方お疲れさまでし

た。留任される役員の方大変ですが頑張って下さい。 

                   （13-701 田代 春好） 

平成 29年度の任期もここに終わりを迎えました。この一年間

を振り返り、夏祭り、ドリームフェスタ等々、担当した役目に

反省すべき点は数々残すものの、夫々好天に恵まれ皆様方に楽

しんで頂けたのではないかと思っております。反面、今期中に

団地内の住民の方の孤独死が発生しました。団地の皆様の高齢

化が進んでいる中、自治会としこの問題は見過ごす訳にいきま

せん。任期中に対応策に手が付かなかった事が残念であり住民

の皆様に申し訳なく、来期の役員の方々に是非この問題には積

極的に取り組んで頂きたく、お願いしたいと考えております。 

                 （23-612 中村 宏道） 

二年間、自治会副会長 C を務め、様々な興味深い経験をさせて

頂き感謝しています。夏祭りに始まりドリームフェスタ、パト

ロールやその他いろいろな活動がありますが、その中で一番大

きな行事であり最初に立ちはだかるのが夏祭りです。一般客と

しては、よく遊びに行っている夏祭りも、運営側になると想像

を超える準備と人員の働きの上に成り立っていることがよく

わかりました。私の担当は、山車と神輿。神輿と言っても実際

に組み立て、仕切るのは皆さんご存知のおやじの会の方々です

ので、ほぼ段取りが中心です。皆さんが滞りなく進めるように

気を使いました。山車は、厚生部が中心となっていろいろなサ

ークルと協力して完成させます。準備万端で臨む本番ですが、

いろいろトラブルが起きます。それらを乗り越えて関係者の皆

さんで迎える反省会（親睦会？）は達成感の中、気持ちが一体

となったと感じました。最初は他人行儀だった雰囲気に仲間意

識が芽生え、一丸となった瞬間だったと記憶しています。自治

会の仕事を通して、違う世代の出会わなかったかもしれない皆

さんと知り合いになれたことが私の一番の 

報酬です。           （19-304袴谷 和延） 

 

       思い返せば、突然会計担当をする事になって 

             しまった事から始まりました。うーん長いようで 

短い一年でした。最初は、自治会費を集めるだけの仕事だと引き 

受けましたが、蓋を開けると予想をはるかに超えた仕事が待って 

いました。自治会のお金を管理する重大な事とわかると、私みた 

いなド素人には、仕組みとルールを覚えるだけで頭が混乱してな 

かなか大変でした。ハイツは地域の役員の皆様に支えられている 

ことを実感することもできました。しかし、一部の役員だけの活 

動ではよりよい『地域社会』を作り上げることは出来ません。 

そのため地域の皆様の積極的な参加が必要です。最初の引継ぎで、 

あれこれ話を聞かされた時はどうなるかと思いましたが、何とか 
 

境川遊歩道の桜並木

木 

 

任期を終了できそうです。一年間、皆様と自治会の仕事に 

励むことが出来、私にとって大変貴重な経験であり喜びで 

す。過ぎてしまえば早いものですが、皆様の温かいサポー 

トを受けて充実した時間を過ごすことが出来ました。 

                (17-106杉浦 友一) 

会計がこんなに大変な仕事とは知らず、簡単に引き受けて

しまい後悔しました。でも毎週、何回も自治会事務所に顔

を出していると、事務員さんと仲良くなることが出来まし

た。人見知りな私が一年間頑張ってこれたのは、一緒に活

動した役員さんのおかげです。   （5-603鈴木利美子） 

 

 



 

 

 

 

 

                  

                 春の防災訓練が晴天の

下、無事終わる事ができ住民の皆さん、関係者の皆さんお疲れ

様でした。今回は県ドリームハイツ防災訓練と地域の各自治会

の皆さんと合同で訓練をする地域防災拠点訓練を行いました。

市ドリームハイツ自治会、アークプラザ自治会、深谷町自治会、

レジェ自治会（今回不参加）、横浜深谷台小学校教員、区役所職

員、深谷消防出張所の方々に参加、協力をして頂きました。防

災拠点の小学校では、各自治会が煙体験訓練や初期消火訓練を

行いました。全体が集合するのに時間差が生じ、次回からは検

討する必要性を感じました。（副会長 田代） 

      中学校の PTA 活動との掛け持ちでスケジュール

的に厳しかったですが、他役員の方々の手助けによって活動さ

せていただきました。一年間、本当にお世話になりました。 

                 （部長 10-108：土井 聡） 

29 年度自治会役員に選出頂き、多くの方々と出会い又自治管

理の難しさを学ぶ事が出来ました。昨秋のフェスタ、ステージ

ショーでは伊藤先生リードにより、観客全員参加の大合唱。 

♪カッコ～カッコ～カコカコカッコ～～♪。 

大勢の皆様から、かつてない感動を頂きました。 

一年間ご協力誠にありがとうございました。 

               （副部長 9-704：手塚 正明）              

＜山田さん退職＞ 

事務員の山田さんが定年退職されます。大変長い間自治会活動

に携わり、自治会の諸業務の遂行に当たり、大変活躍されまし

た。本当にご苦労様でした。自治会員の皆様を代表して感謝い

たします。ありがとうございました。 

尚、30年度の作業につきましては、後任が決定するまで引き続

き業務を手伝って頂ける事でお願いしました。   （事務局） 
 

 

 

自治会定時総会開催のお知らせ 集会所にて 

    平成 30年 4月 15日(日) 13：00～ 

 

 

 

 

 
               
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

      
 

 
 

 

 

 

  

  

        

  

 

 

 

 

 

 

     
 

 
 

               

             
                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                        

  

 

 

 

 

 
＝編集後記＝       
 一年間のお付き合いありがとうございました。お陰様で最後の発

行になりました。今回は退任される役員の方々に感想や苦労話を語

っていただきました。皆さまの表に立ち、その何倍もの陰でのご苦

労があったのだと感じました。住民の方のちょっとした配慮や、関

心で役員の方の苦労も報われ、喜びも感じるものです。役員と住民

の方の協同で自治会を盛り立てていきたいものです。 

本当に一年間ご苦労様でした。           （広報部） 

 

                       

                       

          
 

1月(12月回収資源物分)         (単位：㎏・円) 

品 種 新聞 雑誌 ﾐﾙｸｶｰﾄﾝ 古布 

発生量 

売却金 

2月(1月回収資源物分) 

発生量 

売却金 

 

資源物売却報告 

＜第４回幹事会報告＞ 

3 月 24 日（土）に第 4回幹事会が開催されました。 

参加者は幹事総数 84 名のうち 43 名幹事の方が出席されました

（委任状提出28名）。議事は1月～3月までの活動報告が事務局、

各専門部、会計及び防災隊から報告されました。 

今回は今年度最後の幹事会であり、今年度の自治会活動の総括報

告と来年度の自治会活動の方針が示され、総会に向け承認されま

した。 

 

             4 月にスタートした役員も、い

つの間にか終わろうとしています。昨年度の引継ぎと役員・

事務員の方々の協力を得ました大イベントの夏祭りでは、汗

をかき、ドリームフェスタでは作品出展の方々、会場作りの

方々と多くの人の関りが出来ました。良い経験をさせてもら

うと同時に、文青部分担業務が無事終る事が出来ホットして

いる所です。一年間自治会活動に携わり、今までになかった

貴重な経験が出来ました。今後も自治会員として何らかの手

助けをしていきたいものです。（部長 16-603：小野 善四郎） 

戸惑いながらのスタートでしたが、夏祭り、ドリームフェス

タと大きな行事に携わりました。大変な事もありましたが、

数多くの方々に助けられて充実した時間を得ることが出来ま

した。そして自治会活動を通じて沢山の出会いもあり大事に

していきたいと思います。   （副部長 15-807：吉田 博子） 

 
 

          “ぼうはんこうつうぶ”とワープロに入

力すると「防犯苦通部」とよく変換されます。確かに、夏季合

同パトロール頃までは、体験したことのないほどの忙しさでし

たが、自ら希望して就いたこの役目を苦痛と感じたことはあり

ませんでした。皆様のご協力で山吹色の自転車ステッカーが整

然と並んだ光景は一生忘れないと思います。 

                （部長 14-702：中村 和博） 
 

      桜のほころびを待つ頃になると、自治会役員を初

めて引き受けた昨春を思い出します。長い年月、仕事に明け

暮れ、ようやく「遊行期」といわれる人生の後半期の過ごし

方を模索していた矢先、自治会役員の順番が回ってきました。

地域のことは人任せで、引け目を感じていたこともあり、臆

面もなく引き受けました。広報部は大変な仕事だと思いがち

ですが、事務員の方が手助けしてくださいますし、楽しい一

年でした。           （部長 21-802：湶 陸郎） 

去年の 2 月いきなり自治会役員の順番にあたっていて、青天

の霹靂でした。役員は以前にも経験していましたが、はるか

昔の事でしたので少し戸惑いを感じながら、広報副部長とし

て一年間活動してまいりました。広報の仕事も以前と比べて

様変わりしていましたが、役員の皆さんのご協力を得て、無

事ひろばドリームを発行する事が出来ました。心より感謝申

し上げます。         （副部長 20-205：小林 和枝） 

 
 

           早いもので自治会役員を引受け一年が

経とうとしています。何もわからず、環境衛生部を自ら選び、

ごみにたずさわる事と簡単に思っていました。実際、ハイツの

住民の人たちにゴミ出しのルールを知って頂き、守って頂く事

の難しさを知りました。注意を促す掲示をしたり等、同じこと

の繰り返しでしたが、他の役員さん、事務所の方々に助けても

らいながら何とかやってこれました。また、役員を引き受けた

ことで色々な方と知り合えたことは私の宝でもあります。そし

て、これからもハイツがいつまでも美しいハイツであって欲し

いと願っています。最後にこの一年、良い経験が出来たことに

感謝しています。        （部長 18-408：山中 美恵） 

環境衛生部のメインの仕事はゴミ捨て場の管理です。ほとんど

の住人はルールを守ってゴミを捨てますが、ごく一部の方はル

ールを守りません。長年の問題ですが、残念ながら今年も解決

する事は出来ませんでした。しかし幹事さん達の見廻りなどの

努力により、少しずつ良い状況になっていってると思います。 

この一年間は部長を始め皆様に非常に多く助けられました。深

く感謝すると共に、この縁をこれからも大切にしていきたいと

思います。           （副部長 22-203：竹井 晃） 

年 少 文 青 化 通 交 犯 防 

報 広

報 

生 衛 境 環 

生 厚
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 春の      訓練（3 月 4日） 

防災拠点への移動 
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